

Jóvenes atendidos por el Servicio de Protección de Valparaíso recibieron generosa donación de computadores

La emotiva y especial instancia de entrega reunió a los jóvenes con sus adultos significativos, representantes de PC Factory y la directora regional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia de Valparaíso, Carla Oyarzún; Los computadores fueron entregados junto a otros regalos especiales como funda especial para cuidar los notebooks, lápices, botellas de agua con filtro, stickers de sus áreas favoritas y un diploma de felicitaciones y reconocimiento.

"Esta importante donación es realmente invaluable y demuestra la tremenda capacidad y poder que tiene la colaboración pública y privada cuando nos unimos en pro del bienestar de los jóvenes. Esto pudo significar estos jóvenes que hoy están esforzándose para ingresar a la universidad tengan una herramienta fundamental para favorecer su educación. Celebramos esta colaboración que nos permitió mirar esos ojos de alegría, de fascinación, y saber que cuentan con adultos que creen en ellos", destacó Carla Oyarzún, directora del Servicio de Protección en Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

"Para PC Factory es sumamente enriquecedor ser parte de esta colaboración tan significativa y noble, poder entregar equipos tecnológicos a jóvenes que hoy comienzan su educación superior, esperamos que sea una valiosa herramienta que aporte en su desempeño académico. Es tremadamente satisfactorio para nosotros como empresa poder acercar la tecnología a todos, así que felices y agradecidos del Servicio Nacional de Protección de la Niñez y Adolescencia por confiar en PC Factory para esta donación", señaló con emoción Macarena Rojas, gerente de personas y sustentabilidad de PC Factory.

La entrega de notebooks marca un hito, no sólo como un acto simbólico, sino como un impulso concreto hacia la equidad. Jóvenes que han enfrentado múltiples complicaciones y/o vulneraciones hoy cuentan con una herramienta que les permite mirar el futuro con más esperanza, conectados al conocimiento y sostenidos por una red que cree en sus capacidades.

Jóvenes atendidos por el Servicio de Protección de Valparaíso
recibieron generosa donación de computadores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?